



JERÓNIMO VERDUGO DE ENAMI.

Enami presenta el proyecto de litio Salares Altoandinos

● El proyecto de litio Salares Altoandinos de la Empresa Nacional de Minería (Enami) y las oportunidades que representa para el desarrollo de Atacama fue el tema de la presentación del superintendente de Desarrollo del Litio de Enami, Jerónimo Verdugo, en el conversatorio realizado en Copiapó.

En la oportunidad, el superintendente presentó el estado de avance del proyecto que se desarrolla en los salares Aguilar, La Isla y Grande, ubicados a más de 3 mil metros de altura en Diego de Almagro.

"Salares Altoandinos está en una etapa de exploración básica, estamos desarrollando también la ingeniería de perfil del proyecto, avanzando en las pruebas en laboratorio de tecnologías de extracción directa de litio, y además estamos esperando el CEOL, que será el primer contrato especial de operación de litio que entrega el Ministerio de Minería, tras el exitoso cierre de la consulta indígena celebrada con las comunidades", destacó.

El proceso de selección de socios para conformar la alianza público-privada que ejecutará el proyecto se encuentra en negociaciones con las empresas de primer nivel mundial que conforman la lista corta de interesados. De acuerdo con el cronograma, en mayo se dará a conocer al socio y/o financista de una asociación en la que Enami aportará el CEOL, el conocimiento de los salares y su experiencia en exploración, fundamentalmente.